

TOLUCA

# Desde Toluca, organizaciones civiles llaman al voto útil el 2 de junio

Carlos Navarrete, representante del Frente Cívico Nacional exhortó a los habitantes de la entidad a defender la democracia a través del sufragio.

Karina Villanueva

A 10 días de la elección presidencial del domingo 2 de junio, organizaciones civiles en el Estado de México llamaron a la ciudadanía a acudir a las urnas y a reflexionar su voto, para que éste tenga un sentido útil.

Carlos Navarrete, representante del Frente Cívico Nacional exhortó a los habitantes de la entidad a defender la democracia a

través del sufragio. Junto con otras organizaciones civiles destacó la participación ciudadana de la reciente Marcha Nacional por la Democracia del pasado domingo, así como el acompañamiento a la candidata de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez Ruíz, en la capital mexiquense, el lunes.

Afirmaron que, a pocos días de la jornada electoral, el ánimo en la población es positivo y que las acciones en pro de una



Organizaciones civiles llamaron a la ciudadanía a acudir a las urnas y a reflexionar su voto.

fiesta cívica se extenderán hasta la próxima semana, según establezcan las autoridades electorales.

Mencionaron que, durante el periodo de reflexión, antes de que los

electores acudan a las urnas, éstos deberán hacer un análisis crítico sobre los candidatos (as) y sus propuestas.

Señalaron que, durante los 15 días previos a la

elección, aquellos que no han decidido por quién votarán, pueden tomar una decisión analítica y razonada. Refirieron que entre el 7 y el 15 por ciento de los indecisos, lo hacen en ese lapso.

## Presentes

En el pronunciamiento estuvieron presentes representantes de diversas organizaciones y colectivos, entre ellos, Guadalupe Hidalgo, María Guadalupe Álvarez Almazán, Juan Carlos Padilla Aguilar, y Jorge Federico de la Vega.

"Hacemos un llamado a aquellos ciudadanos que no quieren contestar encuestas, a quienes no participan en los eventos con las y los candidatos, a que acudan a las casillas el próximo 2 de junio".

Mencionaron que, si bien en otros países de Latinoamérica se opta por definir la elección entre los candidatos con porcentajes más altos de votación, en México no es una opción legal; sin embargo, sugirieron que aquellos que tiene planeado votar por quien encabeza el tercer lugar en las preferencias electorales, ejerzan el "voto útil" para quienes sí tengan opción de ganar la elección.

"Desde el Frente Cívico Nacional hacemos un llamado, primero a que acudan a votar, a que salgan de sus casas y emitan su derecho al voto, pero también para que lo hagan de forma razonada".